
Exmos Sr. Anacom. Autoridade Nacional de Comunicações

Eu António Matias
Residente nas Caldas da Rainha
Radio-Amador com o indicativo CT1FFU
venho através deste e-mail sugerir à Anacom 
o seguinte:
Uma vez tomado conhecimento da consulta publica para o qnaf 2010.
não pude deixar perder a oportunidade de solicitar à Anacom
uma nova concessão de frequências para   a faixa de Amador dos 70mhz.
Embora a Anacom tenha sempre mostrado grande abertura e sensibilidade 
para esta questão, e sempre ter correspondido, dentro das possibilidades, às pretensões dos radio-
amadores, acho que ainda podemos ir um pouco mais longe e resolver esta questão de vez.
A situação é que a banda concedida, ainda está dividida em dois segmentos.
Há um canal no meio que não o usamos e sempre causa alguma confusão, geralmente
aos colegas Radio-amadores estrangeiros.
Sendo assim, sabendo que ainda será difícil para agora, a atribuição 70,000mhz a 70,500 Mhz 
conforme recomendação da IARU, se não houver nada que impossibilite, gostaria que fosse 
atribuindo ao plano amador as faixas de frequências compreendidas de 70,157mhz a 70,2875 mhz 
sem interrupção.

 
Sem mais de momento.
Com os melhores cumprimentos
António Matias
CT1FFU




